



Gem. Frauenverein Müllheim

Mit Traumwetter startete der 29. gut besuchte Adventsmarkt in Müllheim

Der bunte kleine aber feine Markt mit 21 kreativ geschmückten Ständen auf dem Dorfplatz trug viel bei zur Einstimmung auf Advent. Fröhliche gesprächige Besucherinnen und Besucher bekamen hilfreiche Inspirationen für Geschenke oder fanden schon etwas für ihre Liebsten. Wunderschöne Karten, spezielle Bäumchen filigran aus Papier gefaltet und Adventsfloristik beim Frauenverein. Hier bekommt ein Teilerlös die Gassenküche Frauenfeld. Immer beliebt die feinen Backwaren der Landfrauen und Herzogs köstliche Frühlingsrollen. Schmuck und Keramikpreziosen waren ebenso tolle Hingucker wie die wärmenden Stricksachen. – Dieses Jahr waren auch zahlreiche junge Leute für ihre Projekte im Einsatz und stellten sie vor. Die Ministranten verkauften selbsthergestellte Geschenksartikel zugunsten der vom Hunger geplagten Kinder im Sudan, sie machen das gerne erzählten die Ministranten. Beim Elternrat durften die Kinder ihre «Guetzli» selbst dekorieren, da wird der Erlös dem Sozialdienst überwiesen. Auch die Kita «Zauberkiste» war dabei und die aufgestellten Verkäuferinnen von der offenen Jugendarbeit haben lustige Marshmallows – Figuren mit entsprechenden Vornamen hergestellt. - Nach der lockeren Runde durch den Markt, schlenderte man gerne Richtung Marktcafé trifft Carmen beim grillieren und freut sich auf die warmen Getränke und feinen Kuchen und genießt den Abschluss mit Bekannten und Freunden.

mkz